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 RI 第２６１０地区   

 東となみロータリークラブ会報 

     2014-2015年度 No.1 

事務局 〒939-1635 富山県南砺市福光 7336-4福光会館 3Ｆ 

ふくみつ光房内 TEL 0763-53-1333ＦＡＸ0763-53-1334、

inashorc@athena.ocn.ne.jp 

2014-2015年度 会長 坂井彦就 、幹事 岩崎 修 

2014-2015年度 RIテーマ  

 

「ロータリーに輝きを」 

(ゲイリーC.K.ホァン会長) 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

                例 会 記 録(新年度初例会) 

第１７２７回例会 

平成２６年 7月 2日(水) よいとこ井波  

１．点 鐘 坂井彦就会長 

 

２．国歌「君が代」斉唱 

３．ソング：奉仕の理想 

  

４．委嘱状伝達：①地区広報委員会委員 河合耕一会員 

②地区国際青少年交換委員会委員 高瀬顕正会員  

    

５．月誕生日：山本英介会員(22日)小西勝会員(25日) 

 

６．前会長章授与：水島政光前会長 
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７．2013-14年度出席率 100％表彰：河合耕一会員・小西

勝会員・三谷貴志夫会員・水島政光会員・中島眞市会

員・齋藤彰会員・山本武夫会員・横山幹会員・横山豊

介会員  

 

８．会長の時間：今年度 1年間、会長を務めますのでよろ

しくお願いします。会長になった機会に、良いロータ

リアンになろうと決意を新たにしています。RI 会長

の“テーマ”に合わせて、当クラブも子年度は会長方

針でなく、クラブ会長テーマとしました。 

 テーマは「相互協力と打ち解けた親睦」を掲げさせ

て頂きました。今年度の目玉は、新たにロータリーデ

ーを設け、「原点を見つめ直ししっかり活動していき

たい」です。期日は、11月 19日の午後 4時頃から開

催し、ロータリーについて学び、マンネリを打破した

いと思います。講演を頂き、その後、懇親会で会員相

互の親睦を深めたいです。 

９．幹事報告(坂井会長代理)：①新年度第 1回理事会委員

長会議報告：今まで 6名で行ってきた「米山基金」の

見直しについて。廃止の方向で検討。今年度中か、次

年度終了後か、担当者で検討する。②ロータリーデ

ー・指導者育成セミナーの案内：10 月 4 日地区大会

第 1 日。…この件については、7 月 16 日の例会に高

岡 RCからお願いに来会される。③2015-2016年度国

際青少年派遣交換学生募集についての案内。④例会の

変更については、事務局に確認の事。 

１０． 委員会報告：①広報委員会(三谷委員長)：「ロー

タリーの友」早読みから：巻頭から、新 RI会長の事

が記載あり、必見。地区の永田ガバナーの紹介がある

(横書 29 頁)②出席委員会(齋藤委員長)：19 名中調整

後 18名中 14名出席（77.78％）③青少年交換委員会

(山本武委員長)：(資料配布)当クラブは今まで受け入

れ 6名あるが、派遣は 0名。高校 1－2年のロータリ

アン子女・孫で該当される方は是非、8 月 31 日まで

に申し込みを！④会員増強委員会(河合委員長)：今月

の最後の例会は会員増強にちなんで、今まではその場

で候補をあげてどうするという感じであったが、今年

度は、この例会までに、「入会のしおり」を持って、

会員二人以上で、入会候補者を訪問し、その報告を行

って頂きたい。⑤親睦活動委員会(山本英介委員長)：

次週の新年度懇親会は、18：00例会、18：30懇親会 

開始の予定です。会場は、三楽園です。 

１１． ニコニコＢＯＸ(SAA：本日 11名) 

 坂井会長：いよいよ始まりました。1年間何卒よろしく

お願い申し上げます。 

水島前会長：坂井岩崎年度スタートですね。体に気を

つけて一年間頑張って下さい。スローガン看板、

日がなくて書道家に頼む事が出来なく下手な字

でごめんなさい。 

横山豊介会員：皆出席表彰、有難うございます。 

小西会員：いよいよ坂井会長年度の初日です。何かと

宜しくお願いします。7月 25日で私もとうとう

満 70歳ということです。皆出席のエンブレム(バ

ッジ)を今年も頂きました。これで通算 32 年間

皆出席です。健康に感謝します。 

齋藤会員：皆出席表彰有難うございます。坂井年度に

期待しています。 

三谷会員：新年度がやってきました。坂井会長さんは

じめ役員の皆さんご苦労様です。 

高瀬会員：坂井年度が飛躍の年になりますよう、相互



 3 

協力して盛り上げましょう。 

河合会員：新年度を心改まる気持ちで迎えました。水

島さんご苦労様でした。坂井会長、本年よろし

くご指導願います。100％出席バッジ有難うござ

います。 

中島会員：坂井会長、岩崎幹事、御苦労様です。坂井

年度のスタートをお祝いします。社会奉仕委員

長を拝命しました。1年間宜しくお願いします。 

山本英介会員：計らずも自身の誕生日である認識がな

く、すてきなお花を有難うございます。来週は、

親睦委員長として懇親会の司会進行をさせて頂

きます。皆様宜しくお願いします。 

山本武夫 SAA：坂井年度が、いよいよ始まりました。1

年間宜しくお願いします。 

  

 本日の花：サンダーソニア(河合会員提供) 

 

 

新年度初例会「C.A.(クラブ・アセンブリ)」 

坂井彦就会長 

坂井会長：会長に就任したことに伴い、例会には早めに来

て皆さんと少しでも会話が出来たらと思っています。 

今年度の重点事項・課題は、3点掲げました。 

(1) 会員増強：増も大事であるが、強にも力を入れていき

たい。つまり、増は、正式に自宅、職場を訪問し勧誘

する。強は、会員が仲良く、楽しく活動したい。 

(2) ロータリーデーを開催：今から予定しておいて下さい。

11月 19日です。 

(3) 委員会活動の充実：3カ月毎に委員長会議を設け，協

議を行いたい。各委員長は、リーダーシップを発揮し

て下さい。 

それでは、プログラムの順で各委員長は抱負を！ 

高瀬クラブ奉仕委員長：会長の意気込みに応じて、相互協

力して頑張りたい。また、各委員会活動が円滑に行われる

よう、サポートしたい。 

齋藤出席・プログラム委員長：会長テーマに従ってバラン

スの良いプログラムを作成し、実行したい。毎回、出席率

を発表したい。 

山本英介親睦活動委員長：会長テーマに則り活動したい。

来週の 7 月 9 日は、三楽園で新年度の親睦会を開催しま

すので、よろしくお願いします。 

山本武夫会報委員長：会報作成のため、できるだけ卓話時

の資料等を提出いただきたい。 

河合会員増強委員長： 事務局に用意してある入会のしお

りを活用され、複数（２人以上）で勧誘に回ってください。

月末 30日の例会で勧誘状況の報告をお願いしたい。 

三谷広報委員長： 「ロータリーの友」は読まれないベス

トセラーと言われていますが、せめて好きなページを読ん

でいただきたい。 

三角職業奉仕委員長(会長が代理)：各委員会と協力し、隠

れた奉仕者を表彰したい。 

中島社会奉仕委員長：会長テーマに基づきながら活動を行

います。実施にあたっては、各委員会と連絡を密にし、時

代のニーズに合った活動を展開したい。 

水島国際奉仕委員長：書き損じ葉書の回収に協力を！ 

山本武夫青少年奉仕委員長・R財団委員長：青少年交換学

生の派遣を募集。また、高校生にロータリーを理解しても

らう機会を設定したい。R財団に対しての寄付については、

出来るだけの協力をお願いします。 

河合米山記念奨学会委員長：これから気合を入れて勉強し

ていきたい。 

山本武夫 SAA・ニコニコ BOX：例会中、会員の名前は君

付けで呼ばせてもらいます。また、携帯電話の着信       

音の配慮をお願いします。引き続き「マイ箸運動」を推進

します。 

・予告 7 月 27 日(日)いなみ太子伝観光祭：氷の彫刻フェ

スティバルに参加します。(終了後、納会) 


